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Fórum organiza abaixo-

assinado “fora Bolsonaro”

Renan defende CPI da Covid 

para investigar governo federal

FARRA 
JHC tenta equilibrar as contas após descontão do IPTU concedido por Palmeira

Politicagem de Rui causa rombo 
de R$ 332 milhões na prefeitura

Proxalutamida e Covid: 
Estudo realizado no Amazonas indica 

que medicamento pode ser eficaz
ABUSO SEXUAL:

Professor de dança é acusado 
de estuprar filha e sobrinha

Lívia Carla para Cibele Moura: 
“oportunista e derrotada”

BARRA-CO

Medidas tributárias e de crédito apoiam bares, restaurantes, similares e outros segmentos 

Abrasel aprova pacote de auxílio de 
R$ 100 milhões do governo do Estado 

ECONOMIA

Essa medida é mais 
do que 

importante para a 
gente. Fico muito 

feliz em chegar no 
dia de hoje e ver 
uma medida tão 

forte e tão potente 
como vocês estão 

entregando
THIAGO FALCÃO, PRESIDENTE DA ABRASEL-AL

Em nota, prefeita repudia declarações de deputada estadual

AUTOPROMOÇÃO

“Um dia com Collor”: senador 
oferece café na Casa da Dinda

Ideia é divulgar trabalho no Senado; passagem aérea está no pacote

BRIGA

Presidente da AMA pede demissão 
do presidente da Casal a Renan Filho

Hugo Wanderley criticou Clécio Falcão: “falta de sensibilidade”

74% dos brasileiros acham que país 
está seguindo na direção errada

NA CONTRA MÃO:

Municípios alagoanos receberam cerca 
de R$ 175 milhões em investimentos

CODEVASF
Balanço é de 2020; investimentos buscam implantar 
a estrutura necessária ao desenvolvimento regional
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LIXO EM ARAPIRACA
Um grupo de oito vereadores de Arapiraca vai pro-

tocolar no Ministério Público do Estado denúncia en-
volvendo contratação de empresa de coleta de lixo. 
Seria a Máfia do Lixo no Agreste? Uma denúncia 
anônima chegou na Câmara de Vereadores de que 
uma empresa irá operar sem passar por todos os trâ-
mites legais. O caso deixou os vereadores "com a 
pulga atrás da orelha". Então, a fim de conseguirem 
mais esclarecimentos, decidiram levar o caso ao 
órgão fiscalizador. A denúncia deve ser protocolada 
o quanto antes.

LIXO EM ARAPIRACA II
"Queremos saber os mínimos detalhes de como seria essa 

transação. Nós estamos unidos para levar esclarecimento à popula-
ção", disse um vereador ao A Notícia. Até 2020, o contrato era de 
R$ 1,6 milhão, chegando a quase R$ 20 milhões/ano. E agora, o 
mais estranho, é que a Prefeitura de Arapiraca não teria divulgado 
valores e nem edital para outras empresas participarem da seleção. 
"A gente está analisando com o jurídico da casa o procedimento a 
tomar. Temos que embasar bem", acrescentou.

COVID EM CRIANÇAS
O diagnóstico de 14 bebês 

confirmados e dois suspeitos de 
terem contraído Covid-19, inter-
nados na UTI Neonatal da Ma-
ternidade Santa Mônica, 
resultou no isolamento da un-
idade esta semana, e trouxe um 
alerta sobre contágio da doença 
em crianças. Em Alagoas, o nú-
mero total de crianças de até 9 
anos que foram contaminadas 

com a Covid-19 estabelece uma 
média de, aproximadamente, 10 
infecções por dia nos últimos 12 
meses. É o que informa o Painel 
Covid-19, página que armazena 
informações da Secretaria de Es-
tado da Saúde. A análise, feita 
pela Agência Tatu, abrange o 
período entre os dias 08 de 
março de 2020 e 10 de março de 
2021.
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E X P E D I E N T E

JUSTIÇA
Um acordo firmado na Jus-

tiça do Trabalho de Alagoas en-
cerrou uma disputada ação 
judicial entre o ex-jogador Carlos 
Henrique Barbosa Augusto, o 
Choco, e o Centro Sportivo Ala-
goano (CSA). Pelos termos con-
ciliados no último dia 22 de 
fevereiro, o atleta, que jogou na 
equipe entre 2015 e 2016, re-
ceberá R$ 300 mil de indeniza-
ção. O acordo foi homologado 

pelo juiz do Trabalho Flávio Luiz 
da Costa, coordenador do Cen-
tro Judiciário de Métodos Con-
sensuais de Solução de Disputas 
(Cejusc) do Tribunal Regional 
do Trabalho da 19… Região 
(TRT/AL). O lateral acionou o 
time na Justiça por entender que 
seu problema cardiovascular foi 
agravado em razão de negligência 
da equipe médica do clube du-
rante o tratamento inicial. 

BRASKEM
Depois da forte recuper-

ação dos resultados no segundo 
semestre do ano passado, a 
Braskem vê continuidade da 
tendência positiva em 2021, su-
portada por spreads petroquí-
micos robustos no mercado 
internacional e por questões in-
ternas, como a retomada da op-
eração integrada em PVC após 
dois anos de custos pressiona-
dos pela importação de insu-
mos. Nesse ambiente, a 

companhia poderá recuperar o 
grau de investimento já no se-
gundo semestre. O fim do Re-
gime Especial da Indústria 
Química (Reiq), proposto pelo 
governo federal, terá impacto 
anual nos custos da Braskem da 
ordem de US$ 150 milhões a 
US$ 200 milhões, disse nesta 
quinta-feira o vice-presidente de 
Olefinas e Poliolefinas da petro-
química na América do Sul, 
Edison Terra.

A Associação Brasileira de 
Bares e Restaurantes (Abrasel-AL) 
foi atrás e conseguiu do governo do 
estado várias ações para bares e 
restaurantes. Colocaram em prát-
ica a frase “Quem não chora não 
mama”. Isso mostra que o govern-
ador Renan Filho está disposto a 
ouvir a população e suas deman-
das. Thiago Falcão, presidente da 
Abrasel (Associação de Bares, 
Restaurantes e Similares) de 
Alagoas, que representa 370 
empreendimentos do segmento, 
durante reunião com o governador, 
disse que o processo foi rápido e 
superou as expectativas do setor. 

 
Segundo Falcão, “é muito 

bom, ver que as nossas expectativas 
estão sendo superadas. Assuntos 
que estávamos debatendo desde o 
início da pandemia, estão se con-
cretizando. É muito importante 
dentro desse momento de restrição, 

de queda de faturamento, ter essa 
injeção no mercado, fazendo circu-
lar de novo a economia do estado. 
Agradeço em nome de todo o setor, 
tenho certeza que meu grupo de 
empresários está muito feliz com o 
que ouviu”. 

 
Graças à luta da Abrasel, as 

medidas tributárias e de crédito, 
propostas pelo governador, vão 

beneficiar em especial empreendi-
mentos como bares, restaurantes, 
lanchonetes, foodtrucks e similares, 
mas também beneficiarão outras 
empresas alagoanas, como o setor 
de academias e eventos, abran-
gendo toda a cadeia do turismo, 
que envolve cerca de 52 atividades 
econômicas e gera milhares de 
empregos no estado. Os empresár-
ios agradecem!

Quem não chora não mama

Discursos Protocolares
„O Brasil vive respirando, 

aspirando e transpirando um ar 
exacerbadamente poluído nos 
seus vastos campos de atuação, 
sobretudo na floresta política, 
onde os caciques parecem se 
munir de serras e machados bem 
amolados, a destruir as árvores 
da moral que ainda nos restam. 
Das Câmaras de Vereadores à 
Presidência da República, pas-
sando pelo Congresso Nacional, 
a devastação está à mostra de 
todos, como se uma endemia da 
corrupção se alastrasse e atin-
gisse a Nação‰. 

Frase inserida na página 
180 do livro do ilustre pilarense - 
Antonio Sapucaia da Silva – jor-
nalista/escritor/magistrado que 
honrou o Egrégio Tribunal de 
Justiça das Alagoas na qualidade 
de desembargador por mereci-
mento. Diga-se, de passagem, 
conheci-o na velha Uesa à época 

que meu estimado irmão econ-
omista/advogado Cícero Veiga, 
radicado no vizinho Estado de 
Sergipe, exercia as funções de 
Tesoureiro da Cesa – Casa dos 
Estudantes Secundaristas de 
Alagoas. 

Enio Lins, representante da 
geração nova dos jornalistas, ao 
prefaciar a obra assim se 
expressou: Neste cenário, cada 
obra impressa é mais uma 
remada contra a maré vazante da 
perenidade intelectual. E esta 
publicação, nas páginas 
seguintes, tal qual madeira de 
Lei (com maiúscula), resgata 
discursos que fazem parte da his-
tória alagoana da segunda 
metade do século XX e deste 
alvorecer da centúria de 
Aquário. 

Dir-se-ia que à memória de 
Antonio Sapucaia jamais será 
esquecida. Um menino pobre 

que aportou na bela capital de 
Maceió que, por sua vez, fez 
sucesso no jornalismo (Gazeta 
de Alagoas), nas comarcas por 
onde passou, e, principalmente, 
na esfera superior do TJ/AL, por 
conseguinte, deixou marcas 
indeléveis que a poeira do tempo 
não conseguirá apagar. 

Por essas e outras razões, 
empresta seu nome ao Fórum 
Dr. Antonio Sapucai da Silva, 
membro do Instituto Histórico e 
Geográfico de Alagoas, da 
Academia Alagoana de Letras, e 
de outros sodalícios que fazem a 
cultura da Terra dos Caetés. 
Ademais, como repórter do 
semanário Gazeta de Alagoas 
marcou uma época sob a 
chancela do saudoso Rodrigues 
de Gouveia. Enfim, um homem 
público probo que mereceu a 
consideração da sociedade ala-
goana como um todo.

LAURENTINO VEIGA

A R T I G O



MACEIÓ, 13/03 A 19/03 DE 2021 - ANO XXI - EDIÇÃO 799 - R$ 2,00 3

Em nota, prefeita repudia declarações de deputada estadual

Lívia Carla para Cibele Moura: 
“oportunista e derrotada”

A prefeita de Barra de Santo 
Antônio Lívia Carla repudiou as 
declarações da deputada estadual 
Cibele Moura. A filha de Abrahão 
Moura é acusada de explorar, nas 
redes sociais, a morte da senhora 
Zilma Maria Alves dos Santos, 
moradora do município, que foi 
socorrida pela unidade móvel de 
saúde, mas veio a óbito devido ao 
agravamento do quadro clínico. 

"A deputada ainda não se 
recuperou emocionalmente da der-
rota que sua mãe, a ex-prefeita 
Emanuela Moura, sofreu nas elei-
ções do ano passado", declarou a 

prefeita. Confira a nota a seguir: „A 
prefeita Lívia Carla, desmente a fake 
news da deputada estadual Cibele 
Moura. A prefeita da Barra de Santo 
Antônio Lívia Carla da Silva Alves 
se manifestou publicamente nesta 
tarde de quarta-feira, 10 de março 
2021, para repudiar com veemência 
as informações inverídicas e deleté-
rias divulgadas pela deputada esta-
dual Cibele Moura nas redes sociais, 
Cibele é filha da ex-prefeita 
Emanuela Moura que perdeu as 
eleições de novembro passado para 
atual prefeita. A prefeita externou 
publicamente o seu pesar e as suas 

mais sinceras condolências à família 
enlutada da querida Zilma Maria 
Alves dos Santos, barrense que infe-
lizmente veio a óbito‰. 

„Na hora da ocorrência a 
unidade de pronto atendimento 
estava equipada de matérias para 
prestar o melhor socorro a vítima, 
toda equipe de médicos e enfermei-
ros do serviço de saúde e ambulân-
cia equipada de prontidão para dar 
o melhor atendimento ao povo da 
Barra de Santo Antônio, mas a 
paciente devido ao seu estado teve 
indicação para transferência e infe-
lizmente durante percurso até 
Maceió, seu estado de saúde se 
agravou, e o motorista parou no 
município vizinho de Paripueira, 
mas infelizmente a paciente veio a 
óbito. A prefeita ficou consternada 
com o nível de oportunismo usado 
diante do lamentável ocorrido.  
Fazer política em cima de um 
cadáver, sensacionalismo diante de 
uma tragédia que é a perda de uma 
vida humana.Que o Espírito Santo 
de Deus conforte a família, lem-
brando sempre que Deus é Deus‰, 
finalizou. 

BARRA-CO

JHC tenta equilibrar as contas após descontão do IPTU concedido por Palmeira

Politicagem de Rui causa rombo 
de R$ 332 milhões na prefeitura

Alguns setores têm destacado 
e até comparado Rui Palmeira e o 
prefeito de Maceió JHC referente os 
descontos dado no IPTU nos anos 
de 2020 e 2021. É verdade que o ex-
prefeito Rui Palmeira no ano pas-
sado deu um desconto de 30% na 
cota única do IPTU, o ato visto 
como totalmente político deixou 
uma herança de rombo de mais de 
332 milhões de reais para o atual 
prefeito JHC.  

No entanto, JHC tenta fazer o 
que pode para equilibrar as contas e 
manter a economia da capital. Na 
quarta-feira, 11, o prefeito de 
Maceió anunciou um pacote de 
ações emergenciais para fazer frente 
à pandemia do coronavírus. As 

medidas, que incluem maior des-
conto do IPTU, vão beneficiar a 
população de Maceió e em especial 
o setor de bares e restaurantes, fun-
damental para a economia da 
cidade. 

„Sabemos das dificuldades 
vividas pelos maceioenses na pan-
demia, e por isso decidimos dividir 
essa conta. Em breve, anunciaremos 
mais medidas para minimizar esses 

impactos. Podem ter certeza que a 
Prefeitura está fazendo a sua parte‰, 
disse JHC. 

A principal ação é a ampliação 
do desconto no pagamento à vista 
do IPTU (cota única) de 10% para 
15%, com vencimento até o dia 31 
de março. Além disso, haverá um 
desconto de 10% para quem quitar 
o imposto até o dia 30 de abril. O 
benefício vale para todos os contrib-
uintes. Pelo o que parece, a arma-
dilha de Rui não deu certo.  

A Prefeitura também irá con-
ceder isenção total da primeira 
parcela da taxa de localização para 
bares e restaurantes. E a validade da 
certidão negativa será de 180 dias 
para toda população.

FARRA 

A deputada ainda 
não se recuperou 

emocionalmente da 
derrota que sua 

mãe, a ex-prefeita 
Emanuela Moura, 
sofreu nas eleições 

do ano passado"
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Ideia é divulgar trabalho no Senado; passagem aérea está no pacote

“Um dia com Collor”: senador 
oferece café na Casa da Dinda

O senador Fernando Collor 
(Pros-AL) anunciou no Twitter o 
concurso „Um dia no Senado 
Federal com Collor‰ para levar a 
Brasília um eleitor que vai para 
passar 24h com o ex-presidente 
acompanhando de perto o trabalho 
legislativo desenvolvido por ele. 

Sem dar detalhes sobre a 
inscrição e forma de participar, o 
senador avisou que em breve lan-
çará as instruções do concurso. 
Mas já adiantou a premiação, além 
de hospedagem, tour pelo Senado 
e visita ao gabinete de Collor, o 
vencedor também terá direito a 
tomar um café da manhã na Casa 
da Dinda. 

A propriedade da família 
Collor de Melo foi usada como 
residência oficial do então pres-
idente da República. ¤ época, ele 
preferiu não usar as instalações do 
Palácio da Alvorada. 

O imóvel ganhou ainda mais 
notoriedade nos anos 1990 por ser 
palco de um escândalo 
envolvendo a reforma dos jardins 
orçada em US$ 2,5 milhões, mais 
de R$ 14 milhões na cotação do 
dólar atual. A restauração teria 
sido bancada com dinheiro de 
contas fantasmas administradas 
pelo tesoureiro do então pres-
idente, o empresário Paulo César 
Farias. 

Em junho de 1992, quando 
Collor sofreu impeachment, uma 
CPI (Comissão Parlamentar de 
Inquérito) identificou mais um 
cheque fantasma, usado para a 
compra de uma Fiat Elba para a 
primeira-dama, Rosane Malta. Na 
biografia „Tudo o que Vi e Vivi‰ 
(Editora Leya), a ex-mulher de 
Collor conta que nos jardins da 
casa aconteciam rituais de magia 
com sacrifício de animais.

ISENÇÃO DE IPTU

UNIDOS PELA VACINAÇÃO
O Conselho de Secretarias 

Municipais de Saúde de Alagoas 
(Cosems) em parceria com a Sec-
retaria de Estado da Saúde de 
Alagoas (Sesau) realizaram uma 
webconferência com o tema 
"Dialogando sobre a vacinação da 
Covid-19 na prática".  O pres-
idente do Cosems/AL Rodrigo 

Buarque, gestor de Saúde de Jun-
diá, destaca que entre os objetivos 
estão empoderar os gestores em 
relação ao Plano Estadual de Im-
unização e sugerir estratégias para 
dar celeridade a essa operacional-
ização. Gestores e técnicos muni-
cipais de Saúde participam do 
evento.

RECORDE DE ATENDIMENTO
Arapiraca, no Agreste de 

Alagoas, ultrapassou os 19 mil 
casos confirmados de Covid-19.O 
município registrou um recorde 
de atendimentos a pessoas com 
suspeita da doença. Foram 321 

atendimentos, com 110 casos 
confirmados e mais um óbito. 
Dessa forma, a cidade soma 
19.054 casos confirmados e 316 
mortes em decorrência da 
doença. 

NOVOS PONTOS 
Dois novos pontos de vaci-

nação passam a funcionar em 
Maceió.Os novos pontos ficam 
no estacionamento da Justiça 
Federal, na Via Expressa, próx-

imo à entrada do Conjunto José 
Tenório; e no Ginásio Arivaldo 
Maia, na via principal do Jacin-
tinho, em frente ao Posto Petro-
bras. 

NOVO PRESIDENTE
A Associação de Mora-

dores dos Recantos e Região, en-
tidade comunitária que 
representa a população dos con-
domínios Recantos (Nova-Sa-
tuba) e as comunidades 
adjacentes tem novo presidente, 

é o jovem atuante José Jackson 
que foi eleito juntamente com 
sua diretoria para comandar os 
destinos da AMRR que conta 
com o total apoio de suas ações 
do vereador satubense Bello 
(PSD).

Em sessão ordinária virtual, a Câmara Municipal 
aprovou a indicação de isenção do IPTU e Taxa de Lo-
calização em 2021. A proposta surgiu um dia após o 
prefeito João Henrique Caldas (PSB) apresentar me-
didas de ajuda aos empresários do setor de Bares e 
Restaurantes.
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Duda é conhecido em diversas academias da capital

Professor de dança é acusado 
de estuprar filha e sobrinha

Um famoso professor de dan -
ça de Alagoas, conhecido como Du -
da, foi preso acusado de estupro de 
vu lnerável. A denunciante foi a pró-
pria filha, hoje com 26 anos de ida -
de, que cresceu sendo assediada pe -
lo pai. Porém, ela decidiu formalizar 
a denúncia após flagrar um vídeo em 
que o pai aparecia em atos sexuais 
com uma criança. Horrorizada, foi 
até a polícia achando que a filha, 
neta do professor, também poderia 
estar passando pela mesma situação.  

No entanto, tratava-se da 
sobrinha. Os abusos contra a filha 
aconteciam quando a mesma tinha 
cerca de 12 anos, mesma idade da 
vítima mais recente, uma sobrinha 
do professor. Para piorar a situação 

de Duda, um vídeo do ato teria sido 
gravado em um pendrive pelo autor, 
que emprestou o aparelho a uma 
pessoa. Esta viu os vídeos e enca-
minhou à polícia. 

Até o momento, ainda não há 
informações da identidade da ter-
ceira vítima, porém a polícia acredita 
se tratar, também, de algum par-
ente. Além da filha e da sobrinha, 
outros familiares já foram ouvidos 
na Delegacia de Crimes Contra a 
Criança e o Adolescente (DCCCA). 
O professor foi encaminhado ao 
Presídio Cyridião Durval de Oliveira 
e Silva. 

"Nós descobrimos o crime 
dele porque a filha encontrou uma 
imagens dele estuprando uma 

menina e pensou que fosse a sua 
filha. Aí fez a denúncia. Mas na ver-
dade era uma sobrinha dele. Nas 
investigações nós descobrimos o 
vídeo dele abusando de um menino, 
que ainda não sabemos quem é", 
disse o chefe de operações Alan 
Barbosa, que participou da prisão 
do acusado.  

Em nota publicada no 
Instagram do professor, foi inform-
ado que o professor Duda "está 
sendo vítima de acusação injusta 
contra sua honra e dignidade''. "As 
notícias veiculadas na mídia e redes 
sociais são falsas e tudo será esclare-
cido judicialmente, sendo punido o 
autor dos fatos. Não existe nenhum 
vídeo de abuso".

ABUSO SEXUAL

Proxalutamida e Covid: 
SERÁ?

O Grupo Samel e a Applied 
Biology apresentaram, nesta quarta-
feira, 10 de março de 2021, os resul-
tados finais da pesquisa conduzida 
com a Proxalutamida em pacientes 
hospitalizados por COVID-19 em 
estado crítico, no Amazonas. Na pri-
meira fase, o uso do remédio em um 
grupo de 235 pacientes, seleciona-
dos nos primeiros dias de interna-
ção, provocou a diminuição do 
tempo de hospitalização em 70%, 
além de redução no número de 
mortes em mais de 50% e intubação 
em mais de 70%. Agora, após con-
cluir o estudo com 590 pacientes do 
estado do Amazonas, os números 
finais revelaram grande eficácia do 
medicamento contra a COVID-19, 
confirmando os dados inicialmente 
divulgados. 

Ao entrar no estudo, quase a 
totalidade dos pacientes estava em 
ventilação não-invasiva ou em 
necessidade de oxigênio, o que os 
caracterizava como pacientes críti-
cos. Após 14 dias de tratamento, a 
mortalidade foi de 47.6% no grupo 
placebo e de 3,7% no grupo que 
tomou a Proxalutamida, uma redu-
ção maior que 90%. Mais da metade 

(52,7%) dos pacientes que utiliz-
aram placebo precisaram ser intuba-
dos, ao passo que 4,4%, dos 
pacientes que utilizaram 
Proxalutamida necessitaram de intu-
bação, ou seja, mais de 10 vezes 
menos. 

Nove em cada 10 pacientes 
internados que tomaram 
Proxalutamida (89,1%) já tinham 
recebido alta, enquanto aproxima-
damente um terço (32.8%) do braço 
placebo havia recebido alta após o 
período de 14 dias. Uma melhora 
clínica significativa pôde ser obser-
vada em média 3 dias após o início 
do medicamento, contra quase 19 
dias no grupo placebo. Em resumo, 
neste estudo, a Proxalutamida mos-
trou-se como grande aliado no com-
bate à pandemia da COVID-19, em 
especial para pacientes críticos, cuja 
mortalidade é muito elevada. 

Os dados foram apresentados 
hoje, em um universo de pacientes 
cuja maioria apresentou quadro 
compatível com a variante P.1, o 
que torna a Proxalutamida provavel-
mente o primeiro medicamento ofi-
cialmente pesquisado para tratar a 
nova variante da COVID-19.

Estudo realizado no Amazonas indica 
que medicamento pode ser eficaz
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Medidas tributárias e de crédito apoiam bares, restaurantes, similares e outros segmentos 

Abrasel aprova pacote de auxílio de 
R$ 100 milhões do governo do Estado 

O governador Renan Filho 
anunciou, na manhã desta sexta-
feira, 12, um pacote de medidas 
econômicas para ajudar o setor 
produtivo alagoano, em especial 
o de bares, restaurantes, lancho-
netes, foodtrucks e similares, um 
dos mais afetados pelos efeitos da 
pandemia da Covid-19. As medi-
das tributárias e de crédito tam-
bém beneficiarão outras empresas 
alagoanas e deve superar o mon-
tante de R$ 100 milhões. 

O valor estimado do pacote 
de isenções tributárias passa de 
R$ 54,463 milhões. O govern-
ador Renan Filho também anun-
ciou uma linha de crédito especial 
na Agência de Fomento de 
Alagoas (Desenvolve) de R$ 
45,536 milhões, na qual os 
empreendedores terão carência 
de seis meses, juros pagos pelo 
Governo de Alagoas e, no caso de 
microempreendedores individ-
uais (MEI), também será pago 
50% da dívida pelo Estado. 
Como contrapartida, as empresas 
não devem demitir funcionários 
durante o período. 

„Estamos entregando um 
pacote ao setor produtivo ala-
goano na ordem de 100 milhões 
de reais. Fizemos um estudo de 
verdade, como sempre fazemos, e 
fomos ao limite do que o Estado 
pode oferecer. Ainda temos um 
tempo de enfrentamento adiante 
e precisamos manter o Estado 
firme para não termos mais difi-
culdades ao enfrentarmos essa 
pandemia‰, explicou o govern-
ador Renan Filho. 

O pacote inclui uma série de 
isenções tributárias, entre o perí-
odo de março e junho, para 
diversas categorias do ICMS 
(fatura da energia elétrica, 
Simples Nacional e parcelamen-
tos) e do IPVA de veículos de 
empresas dos segmentos contem-
plados, além da extinção perma-
nente do pagamento da 
Substituição Tributária para a 
aquisição de alimentos. Algumas 
medidas dependem de aprovação 
do Comitê do Simples Nacional, 
do Conselho Nacional de Política 
Fazendária (Confaz) e da 
Assembleia Legislativa de 

Alagoas (ALE), mas todas as 
solicitações já foram encaminha-
das. 

Os representantes dos 
setores envolvidos aprovaram as 
medidas. „Essa medida é mais do 

que importante para a gente. 
Fico muito feliz em chegar no dia 
de hoje e ver uma medida tão 
forte e tão potente como vocês 
estão entregando. Precisamos 
reconhecer que elas foram além 

do nosso pedido. É muito bom 
ver as nossas expectativas super-
adas‰, elogiou Thiago Falcão, 
presidente da Abrasel-AL 
(Associação Brasileira de Bares e 
Restaurantes em Alagoas).

ECONOMIA

Municípios alagoanos receberam cerca 
de R$ 175 milhões em investimentos

CODEVASF

Cerca de R$ 175 milhões fo -
ram mobilizados em Alagoas pelo 
Go verno Federal, por meio da 
Com pa nhia de Desenvolvimento 
dos Va les do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf), no ano de 
2020. Esse é um dos resultados do 
balanço de ações e investimentos 
realizados pela Co devasf no estado 
ano passado. En tre os destaques 
estão a estruturação de atividades 
produtivas de De sen volvimento 
Territorial em diversas cadeias pro-
dutivas dos municípi os alagoanos, 
a implantação de in fra es trutura 
urbana como a pavimentação de 
vias urbanas e rurais, a im plan tação 
de pontes, passagens mo lha das e 
espaços multieventos, projetos de 
infraestrutura hídrica de aces so à 
água como os inovadores poços 
tubulares movidos à energia solar e 
sis temas de adutoras e o repovoa-
mento contínuo do rio São Fran -
cisco com espécies nativas por meio 

de peixamentos. 
Segundo o superintendente 

re gional substituto da Codevasf em 
Ala goas, Ricardo Lisboa, os investi -
mentos executados pela 
Companhia no estado buscam 
implantar a estrutura necessária ao 
desenvolvimento regional dos 
municípios alagoanos.  

Somente em projetos de 
estru tu ração de atividades produti-
vas de de senvolvimento territorial 
em di ver sas cadeias produtivas dos 
muni cí pios alagoanos e de infraes-
trutura ur bana, a Companhia 
investiu cerca 147 milhões. Esse 
valor foi usado em ações de pavi-
mentação de vias urbanas e rurais, 
a exemplo do município de São 
Sebastião, no agreste alago a no, que 
integra a cadeia produtiva da man -
dioca. Apenas em um único con -
trato, está previsto a pavimentação 
de cerca de 23.328 m², dos quais 
779 m2 já foram concluídos.

Essa medida é 
mais do que 

importante para 
a gente. Fico 

muito feliz em 
chegar no dia de 
hoje e ver uma 

medida tão forte 
e tão potente 

como vocês estão 
entregando

THIAGO FALCÃO, PRESIDENTE DA ABRASEL-AL
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Decisão do colegiado do Regional alagoano se deu após a análise de requerimentos
Justiça Eleitoral suspende eleição suplementar de Campo Grande

O Tribunal Regional Elei to ral 
de Alagoas (TRE/AL), durante ses-
são virtual ocorrida na tarde de 
quinta-feira (11), suspendeu a elei-
ção suplementar no município de 
Cam po Grande, que aconteceria no 
dia 11 de abril, em razão do gran de 
aumento no número de ca sos de 
Covid-19  em Alagoas.  

A decisão unânime do colegi-
ado do Regional alagoano se deu 

após a análise de requerimentos for -
mulados pelo juiz eleitoral da 20… 
Zona, Raul Cabus, pelo pro mo tor 
eleitoral Lucas Mascarenhas de 
Cerqueira Menezes, com atuação 
na mesma unidade jurisdicio nal, e 
pelo presidente da As so cia ção 
Alagoana de Magistrados (Al ma -
gis), Sóstenes Alex Costa de 
Andrade. 

Em seu voto, o presidente do 

TRE de Alagoas, desembargador 
Otá vio Leão Praxedes, destacou 
que o município de Campo Gran -
de, localizado na 7… região Sanitária 
do Estado, encontra-se, neste mo -
men to, classificado na fase vermelha 
de alerta máximo em relação ao 
combate ao Coronavírus, no que diz 
respeito à Matriz de Ris co da 
Secretaria de Saúde de Ala goas e ao 
Plano de Dis tanciamento Social 

Controlado.  
„Nesse contexto, é de rigor 

suspender as eleições suplementares 
naquele município, considerando 
que o direito à vida e à saúde de seus 
cidadãos é um direito fun da mental 
de elevada dignidade cons titucional, 
que todos órgãos e ins tituições púb-
licas, inclusive o Po der Judiciário, 
têm o dever de de fender e preser-
var‰, enfatizou o de sembargador 

Otávio Leão Pra xedes. 
Após a superação desta fase de 

maior gravidade da pandemia e tão 
logo seja possível dar prossegui-
mento aos atos de campanha e ao 
pleito, o TRE de Alagoas definirá 
nova data para a realização das elei-
ções suplementares, obedecendo os 
parâmetros definidos na Portaria nÀ 
875, de 6 de dezembro de 2020, do 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE).

PANDEMIA

Hugo Wanderley criticou Clécio Falcão: “falta de sensibilidade”

Presidente da AMA pede demissão 
do presidente da Casal a Renan Filho

Em um vídeo publicado nas 
re des sociais, o presidente da As -
so ciação dos Municípios Ala -
goanos (AMA), Hugo Wanderley, 
pediu ao governador a demissão 
do presidente da Casal, Clécio 
Falcão. O prefeito justifica o 
pedido pela inércia e falta de sen-
sibilidade do atual gestor da Casal 
que não tem condições de gerir 
uma empresa tão importante. 

Há meses a rede de abasteci-
mento da adutora leiteira passa 
por grande crise, com abasteci-
mento irregular nos municípios, 
principalmente os que encontram 
na ponta como Cacimbinhas, 
Jaramataia, Senador Rui 

Palmeira, Major Izidoro e Dois 
Riachos, por exemplo. 

„O que mais nos impres-
siona é a inércia e falta de sensibil-
idade do presidente da Casal. 
Não cabe mais nessa nova fase de 
Alagoas, onde o governador 
Renan Filho tem se esforçado 
para cuidar das pessoas, falta de 
atitude como essa‰, desabafou 
Wanderley. 

Ao pedir publicamente ao 
governador a demissão do pres-
idente da Casal , o prefeito , tam-
bém presidente da AMA, reforça 
a necessidade da gestão ter pes-
soas comprometidas e sensibiliza-
das com as pessoas. 

BRIGA

Presidente da As so ciação dos Municípios Ala goanos (AMA), Hugo Wanderley Presidente da Casal, Clécio Falcão
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Segundo organização, presidente está transformando o país em um caos

Fórum organiza abaixo-assinado “fora Bolsonaro”
O Fórum de Saúde dos 

Trabalhadores organiza o abaixo-
assinado „O Brasil Inteiro Assina 
pelo Impeachment do Presidente 
Jair Messias Bolsonaro‰. „Nós, 
legítimos patriotas desta nação, 
verdadeiros cidadãos e cidadãs de 
bens desse País, na condição de 
brasileiros e brasileiras, trabalha-
dores formais e informais, aposen-
tados e estudantes, atingidos direta 
e indiretamente por esse governo 

onde Jair Messias Bolsonaro é o 
presidente, mas trata com desres-
peito e descaso cada cidadão e 
cidadã do Brasil, um governo irre-
sponsável, que coloca na fila da 
morte o povo brasileiro se mos-
trando como um líder genocida 
para com a nação que governa, um 
governo que destrói os patrimônios 
públicos, a fauna e a flora dos bio-
mas brasileiros‰, justificou o 
fórum. 

„Como uma nação de trabal-
hadores e trabalhadoras pagadores 
de impostos onde carregamos o 
País economicamente em nossas 
costas derramando suor e sangue, 
exigimos o Impeachment do atual 
presidente da República. Não 
temos mais condições de permane-
cermos indiferentes a essas tragé-
dias executadas pelo próprio líder 
da nação diariamente. Estamos 
sem rumo! O país passando por 

uma crise sanitária sem prece-
dentes, o governo não apresenta 
um só planejamento se quer para a 
condução e recuperação efetiva da 
retomada econômica destruída 
pelas últimas ações governamen-
tais, o presidente não mostra inten-
ção de alavancar a geração de 
empregos ou uma política social 
que ajude as pessoas a sobreviv-
erem sem trabalho‰, acrescentou. 

E alegou: „Estamos che-

gando à terceira casa das centenas 
de milhares de brasileiros mortos 
por covid e não avançamos com a 
vacinação em massa para diminuir 
o ritmo de contágio do vírus. Hoje 
menos de 5% da população foi 
vacinada, mas o presidente con-
tinua incentivando o não uso das 
máscaras, tratamentos proibidos 
por órgãos reguladores e negando a 
ciência‰. Para participar, acesse: 
encurtador.com.br/aoFM4.

APELO POPULAR

Renan Calheiros defende CPI da Covid 
para investigar governo na pandemia

Parlamentar critica combate à crise e postura de Jair Bolsonaro
EM XEQUE

Com a discussão se aquecendo 
no Congresso, a abertura de uma 
CPI da Covid para investigar a atua-
ção do governo no combate à pan-
demia é defendida pelo senador 
Renan Calheiros (MDB-AL) em 
webinar do site Jota, na manhã desta 
quarta-feira. Segundo o parlamen-
tar, ele tem pedido ao presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-
MG), para que o procedimento vá 
adiante. 

„Precisamos fazer a CPI da 
Covid não com o foco de ter 
impeachment e derrubar governo, 
mas de sanear e melhorar o repasse 
de recursos. Se o Senado não tomar 
a decisão, o caminho inevitável é o 

STF ordenar. Mas acredito que o 
presidente Pacheco vai mandar 
instalar, para fazer uma investigação 
no momento em que é possível 
fazer‰, afirmou, destacando ainda a 
necessidade desse tipo de apuração 
para avançar com o acesso do país a 
vacinas. 

Nesse sentido, ele criticou a 
demora da sanção presidencial sobre 
o Projeto de Lei (PL) 534/21, que 
permite a compra de vacinas por 
estados e municípios, além do setor 
privado. Em relação à atuação fed-
eral no combate à crise econômica 
diante da pandemia, ele analisou 
que a PEC Emergencial (PEC 
186/19), em discussão na Câmara, é 

insuficiente para contornar a situ-
ação. „Ela não veio acompanhada 
de corte de gastos públicos. Então, 
em bom português, ela não resolve. 
Se tiver dois meses de auxílio, já não 
vai dar‰, disse. 

„A pedido de Paulo Guedes 
cheguei a sugerir cortes para pagar o 
auxílio e garantir uma saúde fiscal 
melhor, mas se optou por outro 
encaminhamento. É possível susten-
tar o corte de gastos. Temos um 
gasto público ainda ineficiente‰, 
completou o senador de Alagoas. 
Segundo ele, as reduções seriam em 
subsídios, gastos tributários, produ-
tos do estímulo à cesta básica e gas-
tos militares, entre outros.

Crise de Covid-19 é citada como tema de maior preocupação no mundo pelo 11º mês consecutivo

74% dos brasileiros acham que país está 
seguindo na direção errada, aponta pesquisa

Três em cada quatro pessoas 
no Brasil não estão felizes com o 
rumo que o país está trilhando. A 
pesquisa What Worries the World, 
realizada pela Ipsos em 27 nações, 
perguntou aos entrevistados se eles 
acham que seus países estão indo 
na direção certa ou errada. No 
Brasil, 74% dos respondentes acre-
ditam que o país está indo no rumo 
errado, contra 26% no rumo certo. 
Considerando a média global, 64% 
dos respondentes no mundo todo 
estão insatisfeitos com o rumo de 

suas nações. 
Os países cujos entrevistados 

estão mais infelizes com a direção 
dada a suas nações são Peru 
(87%), ˘frica do Sul (82%) e 
Polônia (80%). Por outro lado, o 
grau de descontentamento é signif-
icativamente mais baixo entre os 
respondentes da Arábia Saudita 
(13%), ¸ndia (32%) e Austrália 
(38%). 

Pelo 11À mês consecutivo, a 
crise do novo coronavírus foi citada 
como o tema mais preocupante a 

nível global. Metade (50%) das 
pessoas dos 27 países acredita que 
a pandemia de Covid-19 é a ques-
tão que mais preocupa sua nação 
atualmente. 

O segundo assunto que mais 
preocupa, segundo 37% dos entre-
vistados, é o desemprego. Em ter-
ceiro lugar, com 30%, vêm a pob-
reza e a desigualdade social. A cor-
rupção política e financeira foi 
citada por 27% e o crime e violên-
cia, por 24%. Considerando ape-
nas as respostas do Brasil, 45% se 

declararam preocupados com a 
pandemia de Covid-19, 34% com 
o desemprego, 33% com a pobreza 
e desigualdade social, 32% com a 
corrupção política e financeira e 
27% com crime e violência. 

A pesquisa on-line foi reali-
zada com 19.520 entrevistados, 
sendo mil brasileiros, com idade 
entre 16 e 74 anos de 27 países, 
entre os dias 22 de janeiro e 05 de 
fevereiro de 2021. A margem de 
erro para o Brasil é de 3,5 pontos 
percentuais.

NA CONTRA MÃO


